

Beratung für Geflüchtete und Migrant/innen, die nicht aus der EU kommen

# Herzliche Einladung zu

## 7 Jahre mira – Mit Recht bei der Arbeit!

### Rückblicke – Einblicke – Ausblicke

Kein Grund zu feiern, dass immer mehr Menschen aus Drittstaaten in Arbeits- und Ausbildung nicht arbeitsrechtlich konform behandelt oder sogar ausgebeutet werden. Aber ein Anlass zum Rückblick auf bisherige Erfahrungen und für einen Blick nach vorne! Wir freuen uns, wenn Sie dabei sind!

Wann: Donnerstag, den 21. November von 11 bis 13:30 Uhr

Wo: DGB Haus Stuttgart

Willi-Bleicher-Straße 20, 70174 Stuttgart. Der Ort ist barrierefrei zugänglich.

**Anmeldung:** bis 01.11.2024, damit wir besser planen können:

https://form.jotform.com/241612656490356

**Programm:** 

10.45Uhr **Ankommen** 11h – 12.30h **Begrüßung** 

Impulsvortrag: Arbeitsmigration zwischen Fachkräften und Ausbeutung

(Katholische Betriebsseelsorge in der Diözese Rottenburg-Stuttgart)

Rückblicke von mira- Mit Recht bei der Arbeit

Thementische:

#### Einblicke:

- Prävention: Migrant\*innen über ihre Rechte informieren
- Von der Erstberatung bis zum Arbeitsgericht
- Arbeitsrechte in der Praxis
- Diskriminierungsrisiken am Arbeitsplatz

#### Ausblicke:

- Anregungen, Kooperationen, Weiterdenken
- · Was braucht es? Gesellschaftliche und politische Forderungen

12.30h – 13.30h Büffet, Begegnung, Vernetzung

Die Beratungsstelle "mira – Mit Recht bei der Arbeit" ist ein Kooperationsprojekt, das der Ausbeutung von Geflüchteten und Drittstaatler\*innen auf dem Arbeitsmarkt entgegenwirken möchte. Es setzt sich zusammen aus dem Projekt "Faire Integration", ein Projekt des Förderprogramms IQ – Integration durch Qualifizierung, mit dem Träger adis e.V. , und dem Projekt "Faire Arbeit" des VIJ e.V.

























